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会議開催結果 

 
 

１ 会議の名称 令和５年度 第１回 砥部町地域公共交通会議 

２ 開催日時 令和５年１２月２１日（水）午後２時～３時５分 

３ 開催場所 砥部町役場 ３階 議員協議会室 

４ 審議等事項 

（１）令和４年度公共交通の実績について 

（２）砥部町地域公共交通網形成計画の進捗状況について 

（３）法定協議会の設置及び会議規則の改正について 

５ 出席者名 

【委員】 

岡田洋志、矢野孝寛、一色利彦、菊池勝二、清水達郎、 

高橋万博、藤本孝、松本真一、西岡浩二、山本良一、 

脇田敏和、河本卓朗、花岡副武（代理） 

【オブザーバー】 

伊達定真、堀潤一郎、岩田恵子、町田忠彦 

【事務局】 

小中学、善家孝介、池内隆 

６ 
公開又は 

非公開の別 
公開 

７ 非公開の理由  

８ 傍聴人数 0 人 

９ 所管課 企画政策課 電話 089-962-7250 
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令和５年度 第１回 砥部町地域公共交通会議 会議録 

 
 

発言者 発言内容 

事務局 

 

委員等 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

議長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

介護福祉課長 

 

議長 

 

委員 

 

 

介護福祉課長 

 

 

委員 

 

 

会長 

 

 

議長 

 

保険健康課長 

 

議長 

 

開会宣言 

 

自己紹介 

 

会議の公開、非公開について 

公開とする。 

 

協議事項（１）令和４年度公共交通の実績について説明願います。 

のりあいタクシーの実績について説明願います。 

 

資料１-１、１-２より説明 

 

ご意見等ありませんか。 

 

広田のりあいタクシーを実際に利用している実人数、利用登録者数、利用

対象者数はわかりますでしょうか。 

 

実人数は、月に15～20名程度です。利用登録制ではありません。利用対象

者数は広田地域の全住民の約520人が対象です。 

 

とべ温泉行きバスの実績について説明願います。 

 

資料１-３より説明 

 

ご意見等ありませんか。 

 

各年度で利用者数が異なるようですが、各年度の温泉行きバスの運行に係

る経費はどのくらいだったでしょうか。 

 

運行日数による人件費が主な経費ですので、各年度ともほとんど変わりは

ありません。 

 

とべ温泉が令和５年度末で廃止されると聞きましたが、令和６年度から温

泉バスも廃止されますでしょうか。 

 

とべ温泉が令和６年４月以降も民間事業者によって運営されることになり

ましたので、とべ温泉行きバスも今までどおり運行する予定です。 

 

国保診療所送迎ワゴンの実績について説明願います。 

 

資料１-４より説明 

 

ご意見等ありませんか。 
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議長 

 

学校教育課長 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

議長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

学校教育課長 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

議長 

 

（質疑なし） 

 

スクールバスの実績について説明願います。 

 

資料１-５より説明 

 

ご意見等ありませんか。 

 

（質疑なし） 

 

協議事項（２）砥部町地域公共交通網形成計画の進捗状況について説明願

います。 

 

資料２より説明 

 

ご質問等ありませんか。 

 

バスの乗り方教室は、学校に出向いて実施すると思いますが、対象は全校

児童でしょうか。 

 

広田小学校は全校児童で実施し、砥部地区の小学校は４年生を対象に実施

しました。 

 

参加した児童の反応や体験後の感想はいかがだったでしょうか。 

 

参加した児童からは感動した様子や新しい気づきがあったというような感

想が聞かれました。 

 

パークアンドライド実施駐車場への駐車時間の制限は設けますでしょう

か。 

 

制限時間は設けず利用を開始する予定です。利用が多ければ今後拡大を検

討したいと考えております。 

 

ジェイアール四国バス路線に対しても将来的にパークアンドライドを考え

ていますでしょうか。 

 

現行計画におけるパークアンドライド事業は、南部の広田地域のバス路線

が廃止されたことによる対策として、伊予鉄バス路線である衝上断層公園

周辺で計画されましたので、ジェイアール四国バス路線は対象としており

ません。 

 

ジェイアール四国バスの利用者増に向けた取り組みとしては、バスの乗り

方教室やセミナーなどがそれにあたりますでしょうか。 

 

現行計画ではそのようになります。 

 

協議事項（３）法定協議会の設置及び会議規則の改正について説明願いま

す。 



4  

 

事務局 

 

議長 

 

委員 

 

議長 

 

委員 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

議長 

 

事務局 

 

資料３-１、３-２より説明 

 

こちらにつきまして、アドバイス等はございますでしょうか。 

 

特段支障ないと思われます。 

 

ご質問等ありませんか。 

 

法定協議会に移行後、予算は一般会計とは別会計になりますでしょうか。 

 

一般会計とは別に公共交通会議会計を用意します。 

 

法定協議会の設置及び会議規則の改正について承認してよろしいでしょう

か。 

 

（異議なし） 

 

協議事項（３）法定協議会の設置及び会議規則の改正については承認され

ました。 

 

以上で、協議事項は終了します。 

 

閉会宣言 

 


